

Liebe Umweltfreunde,

die Regionalgruppe der Bürgerbewegung für Kryo-Recycling, Kreislaufwirtschaft und Klimaschutz e.V lädt am 31.7. zu einem gemeinsamen Besuch der interessanten **Ausstellung „Bionik – Patente der Natur“ ins Landesmuseum für Naturkunde in Münster** einladen. Es ist auch eine spannende Sache für Jugendliche und Kinder.

Abfahrt: um 11 Uhr an der Geschäftsstelle der Bürgerbewegung, Schmalhorststr. 1c, Gelsenkirchen oder Treffpunkt direkt am Museum in Münster um 12.15 Uhr am Eingang.

Anmeldung

per Email an

info@total-recycling.org

Weitere [Infos und Werbeflyer](#) hier